

Tingkatkan Soliditas, Pengurus Dewan Pimpinan Daerah AWPI Jateng Gelar Rapat Kordinasi

Agung widodo - SEMARANG.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 19, 2022 - 20:50



DPD AWPI Jateng Menggelar Rapat Kordinasi Guna Penguatan Dan Soliditas Struktur Organisasi Agar Mampu Bekerja Secara Profesional, Acara Terpusat di Ruko Permata 17 F. Jl. Muh Yamin Ungaran, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah.

SEMARANG- Bertempat di Kantor Operasional DPD AWPI Jateng menggelar

rapat kordinasi guna penguatan dan soliditas struktur organisasi agar mampu bekerja secara profesional, acara terpusat di Ruko Permata 17 F. Jl. Muh Yamin Ungaran, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Sabtu, (17/9/2022)

Hadir dalam rapat tersebut, Ketua DPD AWPI Jateng Mairil Ardian, Wakil Ketua (1) Ir. Elman Sirait, Wakil Ketua (2) Alan Ibnu Wiboyo, Sekretaris Safa Savira Yuandhita, Bendahara Sri Rahayu serta Kepala Kepala Biro, dihadiri pula Pembina DPD AWPI Jateng Muhammad Muhtasil Barid dan Pembina Mamat Rahmad.



Di awalal acara, Muhammad Muhtasil Barid selaku Pembina DPD AWPI Jateng memberikan arahan singkat tentang soliditas struktural organisasi dalam menjalankan tugas demi marwah AWPI.

"Diharapkan setelah rapat kordinasi ini kinerja dan komitmen pengurus lebih solid, kompak demi marwah AWPI", ujarnya.

lebih lanjut, Ketua DPD AWPI Jateng Mairil Ardian memberikan arahan agar internal pengurus komitmen, solid dan kompak.

"Perubahan susunan pengurus ke depan AWPI lebih baik, sesuai UU Pers 40 Tahun 1999, AD/ART Organisasi dan Kode Etik"

Ia juga menambahkan, agar organisasi berjalan dengan baik ada pergantian susunan pengurus yaitu sekretaris lama karena kesibukan, digantikan oleh Safa Savira Yuandhita, serta jajaran pembina digantikan oleh Dr. Siti Mutmainah, S.Sos, S.H, M.H., serta perubahan kepala kepala biro, SK perubahan akan segera diusulkan ke DPP AWPI", tegasnya.

Rapat kordinasi tersebut membentuk gugus tugas (Task Force) terdiri dari;

1. Tugasnya melaporkan perubahan susunan pengurus untuk di SK dan melaporkan Kesbangpol Provinsi ditugaskan Mairil Ardian, Ir. Elman Sirait dan Safa Savira.
2. Pembuatan SOP ditugaskan Sri Rahayu, Mairil Ardian, dan M. Muhtasil Barit.
3. Program Kerja ditugaskan Ir. Elman Sirait, Alan Ibnu Wibowo dan Mamat Rahmad di selesaikan akhir September 2022. Diharapkan setelah rapat kordinasi bisa bekerja dan menyelesaikan tugas masing-masing.

Dalam kegiatan tersebut berjalan sesuai regulasi dan pada akhir acara dilanjutkan ngobrol santai.

Editor : JIS Agung

Sumber : AWPI Elman